



www.mg.co.id

Muriel Disarankan Pindah ke Inter

MILAN (IM) - Luis Muriel disarankan hengkang ke Inter Milan. Antonio Conte, disebut sangat cocok melatih pemain Atalanta itu.

Muriel tampil bagus di Atalanta dalam dua musim belakangan. Di musim lalu, dia membukukan 18 gol di Serie A. Selama 26 pertandingan Liga Italia musim ini, sudah 16 gol yang dibuat oleh pemain asal Kolombia itu, tinggal dua gol dari jumlah golnya musim lalu.

Eks pelatih AC Milan, Arrigo Sacchi, memuji perkembangan Muriel. Pada musim pertama bergabung dengan Atalanta dari Sevilla, ia memang cuma membukukan 6 gol dalam satu musim.

Sacchi melihat masih ada kelemahan Muriel. "Dia mempunyai talenta yang luar biasa dalam darahnya. Bagaimanapun juga, terkadang dia kurang bergerak. Dia tak banyak bergerak. Anda tak bisa berhenti sejenak dalam sepakbola modern," kata Sacchi di La Gazzetta dello Sport.

Mantan pelatih Timnas Italia itu menambahkan, perlu kerendahan hati untuk bisa berkembang. "Semua bisa dikoreksi, asalkan ada kemauan dan ketersediaan. Andai

sekali berhenti belajar, dia sudah menyentuh garis finis. Kerendahan hati merupakan dasar dari setiap perkembangan," ujarnya.

Ia pun menganjurkan agar sang pemain segera berlatih ke Inter Milan. "Muriel mempunyai talenta yang luar biasa, tapi dia masih bisa lebih baik lagi. Sudahkah anda melihat dia dengan bola di kakinya? Tekniknya luar biasa. Terus bergerak harus mendukung talenta itu. Dia sudah banyak berkembang di Bergamo, terima kasih untuk Gasperini. Dia butuh pelatih bagus, dan Conte tak diragukan lagi cocok," tandas Sacchi.



LUIS MURIEL
Pemain Atalanta

Havertz Akui Kesulitan di Chelsea

BUKARES (IM) - Kai Havertz berterus terang kalau dirinya masih kesulitan beradaptasi di Chelsea. Walau demikian, Havertz yakin akan kembali ke performa terbaiknya seiring waktu berjalan.

Havertz didatangkan Chelsea dari Bayer Leverkusen dengan harga 71 juta Pound yang harganya bisa melambung sampai 90 juta Pound. Chelsea tentu berharap Havertz bisa bersinar layaknya di Leverkusen.

Tapi, fakta yang ada tidak seperti harapan. Havertz masih naik-turun performanya dan cuma bikin satu gol serta dua assist di liga. Tak cuma soal konsistensi performanya, tapi ia juga kesulitan beradaptasi di Chelsea. "Musim yang sulit memang. Saya tahu segalanya tidak berjalan mulus saat ini. Tapi saya rasa itu wajar ketika Anda pertama kali main di luar negeri. Butuh waktu enam bulan sampai setahun untuk adaptasi," ujar Havertz seperti dikutip ESPN.

Ia menambahkan, dirinya akan selalu berpikir positif dalam menjalankan karier. "Saya rasa segalanya sudah berjalan baik ini, jadi saya tak mau memungkinkan pandangan negatif yang lalu-lalu. Saya selalu positif dan berharap segalanya makin membaik setiap pekannya," tutup Havertz.

Havertz juga sempat terpapar virus corona November.

Sekalipun tingkat kepelatihan sudah pindah ke Thomas Tuchel dari Frank Lampard, peruntungan Havertz belum membaik. Pesepakbola 21 tahun itu lebih sering dimainkan sebagai pemain pengganti.

Harga mahal yang belum bisa ditebus lewat performa bagus, wajar jika Havertz kini jadi sorotan di timnya. Havertz pun tak membantah hal itu. Namun, Havertz meminta fans tetap bersabar karena dia percaya bisa memberikan penampilan terbaiknya sesegera mungkin. "Musim yang sulit memang. Saya tahu segalanya tidak berjalan mulus saat ini. Tapi saya rasa itu wajar ketika Anda pertama kali main di luar negeri. Butuh waktu enam bulan sampai setahun untuk adaptasi," ujar Havertz seperti dikutip ESPN.

Ia menambahkan, dirinya akan selalu berpikir positif dalam menjalankan karier. "Saya rasa segalanya sudah berjalan baik ini, jadi saya tak mau memungkinkan pandangan negatif yang lalu-lalu. Saya selalu positif dan berharap segalanya makin membaik setiap pekannya," tutup Havertz.



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea



Daniel Olmo (kiri)
jadi penentu kemenangan Spanyol atas Georgia.

Spanyol Susah Payah Kalahkan Georgia

"Saya mendedikasikan gol itu untuk seluruh tim karena kami membutuhkan kemenangan itu. Sangat sulit untuk menjelaskan bagaimana rasanya sekarang, ini unik," ujar Daniel Olmo.

TBILISI (IM) - Tim nasional Spanyol meraih kemenangan atas tuan rumah Georgia, 2-1, pada kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Eropa Grup D di Boris Paichadze Stadium, Senin (29/3) dinihari WIB.

Spanyol tertinggal lebih dulu setelah Georgia mencetak gol pada menit ke-43 lewat sepakan Khvicha Kvaratskhelia, tim tamu baru menyamakan kedudukan pada menit ke-56 lewat gol Ferran Torres. Kemenangan Spanyol ditentukan oleh Daniel Olmo di injury time.

Pelatih Spanyol, Luis Enrique mengatakan, dirinya nyaris terkena serangan jantung setelah Spanyol mengalahkan Georgia 2-1. Kemenangan itu penting untuk kepercayaan diri

Spanyol. Enrique merayakan gol tersebut dengan gila-gilaan di pinggir lapangan. Pasalnya di laga pertama cuma seri melawan Yunani 1-1.

"Saya di ambang serangan jantung. Kami sudah kehilangan kepercayaan diri dan Anda bisa melihatnya di babak pertama. Kami membuat sebuah kesalahan kecil bertahan dan sudah tahu itu akan rumit sejak saat itu. Niat kami tadinya itu memainkan lebih banyak operan di dalam dan menciptakan lebih banyak peluang," kata Enrique seperti dikutip AS.

Meski menang, Spanyol tidak lantas bebas kritik. Pasalnya, Spanyol kesulitan menghadapi Georgia, yang bertengger di peringkat 89 FIFA. "Tentu saja. Kalau

orang-orang berpikir kami tidak layak mendapatkannya, maka saya tidak peduli. Kalau Anda mencetak gol di menit ke-90 sekian itu karena Anda sudah bekerja keras untuk golnya. Setiap kemenangan akan mengangkat moral kami tapi kami tidak boleh santai sekarang," kata Enrique.

Dani Olmo menjadi sorotan dalam laga itu. Ia menjadi pahlawan kemenangan timnya. Golnya begitu krusial bagi La Furia Roja yang membutuhkan kemenangan. Gelandang RB Leipzig ini mencetak gol indah lewat sepakan keras dari luar kotak penalti.

Olmo yang baru dimainkan selepas jeda tampil menawan di laga ini. Ia mampu mengubah permainan Spanyol yang melemah di babak pertama. Dikutip dari WhoScored, Olmo melepas dua tembakan, mencatatkan akurasi umpan sukses sebesar 85 persen dan melakukan tiga kali tekel.

Gelandang 22 tahun tersebut mendedikasikan gol ke gawang Georgia kepada para penggawa Spanyol lainnya. Ia

menilai hasil di markas Georgia ini sangat krusial untuk Spanyol yang membutuhkan kemenangan.

"Saya mendedikasikan gol itu untuk seluruh tim karena kami membutuhkan kemenangan itu. Saya sangat senang pertandingan berakhir seperti itu. Sangat sulit untuk menjelaskan bagaimana rasanya sekarang, ini unik," ujar Olmo dikutip dari situs resmi UEFA.

Spanyol saat ini mengumpulkan empat poin dan berada di peringkat kedua Grup D. Mereka tertinggal dua angka dari Swedia di puncak klasemen.

Swedia yang memakai kembali penyerang veteran, Zlatan Ibrahimovic saat menghadapi Kosovo di Stadion Fadil Vokrri, menang telak 3-0 lewat aksi Ludwig Augustinsson, Alexander Isak, dan penalti Sebastian Larsson.

Di Grup C, Italia memetik kemenangan 2-0 atas Bulgaria. Gol-gol Gli Azzurri diciptakan oleh Andrea Belotti dan Manuel Locatelli.

Italia masih sempurna di puncak klasemen Grup C dengan enam poin. Swiss me-

nyusul di belakangnya dengan jumlah poin sama, hanya kalah selisih gol.

Di Grup D, Prancis kembali ke jalur kemenangan usai hanya bermain imbang dengan Ukraina di laga pertama. Menghadapi Kazakhstan di pertandingan kedua, Les Bleus menang dengan skor 2-0.

Sementara itu, hujun gol terjadi di Grup F. Denmark pesta delapan gol ke gawang Moldova. Sementara Austria menang 3-1 atas Kepulauan Faroe.

Inggris melanjutkan start positifnya di kualifikasi Piala Dunia 2022 dengan mengalahkan Albania 2-0 di laga kedua Grup I. Jerman juga meraih kemenangan di Grup J usai menundukkan Rumania 1-0.

Hasil-hasil lainnya adalah, Grup C: Swiss 1-0 Lithuania; Grup D: Ukraina 1-1 Finlandia; Grup F: Denmark 8-0 Moldova, Austria 3-1 Kepulauan Faroe, Israel 1-1 Skotlandia; Grup I: San Marino 0-3 Hongaria, Polandia 3-0 Andorra; Grup J: Rumania 0-1 Jerman, Makedonia Utara 5-0 Liechtenstein dan Armenia 2-0 Islandia. **vit**

Liverpool Diminta Rekrut Koulibaly

LIVERPOOL (IM) - Lini pertahanan Liverpool musim ini sedang mengkhawatirkan. Butuh tenaga baru. Untuk memperkuat sektor ini musim depan, 'Si Merah' disarankan merekrut Kalidou Koulibaly.

Liverpool ditinggalkan pilar-pilarnya di lini belakang pada musim ini karena cedera. Virgil van Dijk (anterior cruciate ligament), Joe Gomez (patella) dan Joel Matip (pergelangan kaki) saat ini tengah menjalani perawatan.

Van Dijk dan Gomez bahkan diperkirakan tak bisa tampil lagi di sisa musim ini. Dengan tingkat keparahan cedera tiga pemain tersebut, ada keraguan musim depan mereka bisa langsung tokcer lagi atau bebas dari masalah. Mantan bek Liverpool Steve Nicol mendesak klub merekrut pemain Koulibaly yang kini bermain untuk Napoli. Bek internasional Senegal itu memang sudah lama dikaitkan dengan Liverpool dan dinilai pas untuk menjadi pendamping Van Dijk.

"Saya rasa itu langkah yang sungguh tak perlu dipikirkan lagi buat Liverpool. Coba saja dapatkan Koulibaly, sebab mereka juga tak punya siapa-siapa lagi. Matip tak bisa main dua laga beruntun, jadi itu langkah yang sangat mudah. Dia besar dan kuat, dia bisa memainkan bola, dia masih punya kecepatan," kata Nicol seperti dikutip Metro.

Napoli sendiri dikabarkan bakal mengobrol Koulibaly. Kesulitan keuangan klub karena pandemi covid-19 menjadi hambatan. Paratenopei sempat memberi banderol 100

juta Euro untuk pemainnya itu.

Kontrak Koulibaly yang masih berlaku sampai 2023 menjadi penyebab harga mahal untuk bek 29 tahun itu.

Banyak klub-klub besar yang juga dikaitkan dengan Koulibaly. Manchester City, Bayern Munich, hingga Bayern Munich yang dihubungkan dengan eks pemain Genk itu.

Jadi bagaimana Liverpool? **vit**



KALIDOU KOULIBALY
Pemain Napoli

City Diunggulkan di Liga Champions

MANCHESTER (IM) - Manchester City ditempatkan sebagai unggulan teratas sebagai peraih trofi Liga Champions 2020/21. Selain karena sedang on fire, City punya jalur yang lebih mudah.

City memang tengah bagus-bagusnya saat ini. Pasukan Pep Guardiola itu lolos ke perempatfinal Liga Champions usai menyingkirkan Borussia Moenchengladbach dengan agregat 4-0. City juga dominan di kompetisi domestik karena masih memimpin persaingan di Premier League, maju ke final Piala Liga dan lolos ke semifinal Piala FA.

The Citizens mencari finish terbaik bersama Guardiola setelah selama ini selalu mentok di delapan besar. Legenda Barcelona Rivaldo meyakini, City layak menjadi kandidat terkuat untuk menjadi kampiun Eropa di musim ini karena 'hanya' akan berhadapan dengan Borussia Dortmund.

Sedangkan rival-rivalnya seperti Bayern Munich, Paris

St. Germain, serta Real Madrid menghadapi laga berat. Bayern langsung menghadapi PSG, yang pemenang duel ini nantinya akan berebut tiket ke final melawan City. Sementara Madrid akan menantang Liverpool.

"City adalah favorit untuk memenangi Liga Champions, sesuatu yang Pep (Guardiola) kejar selama ini sejak dia memenangi dua kali bersama Barcelona," kata Rivaldo seperti dikutip dari Manchester Evening News.

Rivaldo juga menyebut, City memiliki penyerang yang haus gol seperti Sergio Agüero, Gabriel Jesus serta didukung oleh gelandang serang yang hebat seperti Kevin de Bruyne. "Sangat masuk akal kalau mereka difavoritkan. Mereka memiliki penyerang



GABRIEL JESUS
Pemain Man.City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdn.com.id